79 RUE DE LA LIBERTE 21000 DIJON 24/30 DEC 12

Hebdomadaire Province OJD: 3063

Surface approx. (cm2): 387

Page 1/2

Les entrepreneurs sociaux se rencontrent à Dijon

Le Mouvement des entrepreneurs sociaux organise un tour des régions de l'entrepreneuriat social qui fait étape le 14 janvier à Dijon. Cette journée sera consacrée à faire découvrir précisément ce qu'est l'entrepreneuriat social. Une notion qui rassemble des réalités bien différentes, en fonctions des modèles économiques adoptés, du partage des profits, des impacts sociétaux. Des acteurs de l'économie « classique » et de l'économie « sociale » vont débattre sur la question à l'ESC Dijon-Bourgogne.

Surface approx. (cm2): 387

Page 2/2

Rencontre. Dijon accueille la 3^e étape du "Tour des régions de l'entrepreneuriat social".

Développer l'entrepreneuriat social en Bourgogne



ment des entrepreneurs sociaux) organise un Tour des régions de l'entrepreneuriat social. Sept évènements dans sept régions pour montrer que les entrepreneurs sociaux sont présents partout en France avec des solutions efficaces pour répondre aux défis d'intérêt général et créer un environnement favorable à leur développement. Le 14 janvier 2013, le Mouves Bourgogne et le Mouves Franche-Comté organisent ensemble leur étape au cœur de l'École supérieure de commerce (ESC Dijon-Bourgogne). Objectif: faire se rencontrer les acteurs qui détiennent les clés de l'avenir de l'entrepreneuriat social dans la région. Ainsi, des étudiants, des entrepreneurs et des décideurs locaux dialogueront ensemble sur des problèmatiques telles que : comment booster le développement des entreprises sociales de la région ? Quelles sont les réponses possibles aux besoins sociaux prioritaires du territoire (santé, logement, emploi, création d'entreprises...) et comment accompagner efficacement les élus sur ces questions? Quelles solutions pour répondre à la nécessité de dialogue entre les entrepreneurs « classiques », les entrepreneurs sociaux et les élus de la région, pour améliorer la compréhension par tous des



enjeux du développement de l'entrepreneuriat social ? Ou encore, comment susciter des collaborations porteuses de sens et d'impact économique et social ?

Tous ces sujets seront abordés au cours d'ateliers de brainstormings, d'une grande soirée et d'un grand débat. Parmi les invités, seront réunis, du côté des entrepreneurs « classiques » : Jean-Philippe Girard, pdg fondateur d'Eurogerm à Saint-Apollinaire, Emmanuel Mignot, pdg de Teletech International à Dijon. du côté des entrepreneurs sociaux reconnus nationalement: Jean-Marc Borello, président du directoire du groupe SOS et président du Mouves,

Jean-Guy Henckel, fondateur et directeur national des Jardins de Cocagne et du côté des élus: Laurent Grandguillaume, député de Côte-d'Or et Philippe Hervieu, vice-président du conseil régional de Bourgogne en charge de l'Économie sociale et solidaire et de la Transformation écologique de l'économie.

PLUS D'UNE VINGTAINE D'ADHÉRENTS

En Bourgogne et en Franche-Comté, les entrepreneurs sociaux du Mouves échangent depuis 2011. Alliés sur les problématiques de chacun, les deux Mouves régionaux fédérent plus d'une vingtaine d'adhérents venus d'horizons aussi variés que l'éducation populaire, l'insertion, le financement, l'environnement ou la culture. En Bourgogne, Thomas Buffard, cofondateur de Sinéo à Dijon, entreprise sociale de lavage écologique de véhicule par des salariés en insertion ou encore Benjamin Magnen, créateur de la Péniche Cancale, lieu culturel incontournable, amarré au port du Canal à Dijon font notamment partis de ce mouvement d'entrepreneurs motivés avant tout par l'intérêt général et pour qui le profit est un moyen et pas une fin en soi.

FRÉDÉRIC CHEVALIER

◆ Le 14 janvier 2013 à l'ESC Dijon-Bourgogne.